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13.999, de 01 de agosto de 2002, e considerando o disposto no 
Art. 52 da Lei nº 14.887, § 5º de 15 de janeiro de 2009.

RESOLVE:
Art. 1º Designar os membros que comporão o Conselho 

Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 
Cultura de Paz da Subprefeitura de Pinheiros – CADES - PINHEI-
ROS, para um mandato de dois anos, a contar da data de 07 de 
fevereiro de 2022, os seguintes membros:

I - PODER PÚBLICO:
Subprefeitura de Pinheiros
Titular: Sidinei Couto Junior
Suplente: Norival Nunes Rodrigues Junior
Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente – SVMA
Titular: Roberta Ferreira Souza
Suplente: Antonio Barbosa de Toro
Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania
Titular: Bruno Vicente Pimentel
Suplente: Isabel Cristina da Silva Marcelino Vieira
II – SOCIEDADE CIVIL:
Titulares: Suplentes:
Ana Maria Wilheim Valeria Sanchez Silva
Flávio Augusto Werner Scavasin Ingrid Person Galo
Juliana de Freitas Leal Celina Cambraia Fernandes Sardao
Isaura Maria Ribeiro de Sampaio Leite Marina Amadeu 

Batista Bragante
Diego Ramos Lahoz Leila Maria Vendrametto
Glaucia Maria Machado Santelli Eduardo Franco Vicente
Bárbara Pereira Barroso Vladimir Udiloff
Ester Silva Loewenstein Helena Napoleon Degreas
Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publi-

cação, revogadas todas as designações anteriores.

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI 
DESPACHOS: LISTA 1094

SUBPREFEITURA DE PINHEIROS
ENDERECO: AV. NAÇÕES UNIDAS, 7123
DESPACHO: A vista do proposto pela nossa Supervisão Téc-

nica de Fiscalização, qual acolhemos, DEFIRO o presente pro-
cesso nos termos do §5º, artigo 83 do Decreto nº 57.446/2017, 
que regulamenta a Lei nº 16.642/17. 

DESPACHO: A vista do proposto pela nossa Supervisão Téc-
nica de Fiscalização, qual acolhemos, DEFIRO o presente pro-
cesso nos termos do §5º, artigo 83 do Decreto nº 57.446/2017, 
que regulamenta a Lei nº 16.642/17. 

DESPACHO: A vista do proposto pela nossa Supervisão Téc-
nica de Fiscalização, qual acolhemos, DEFIRO o presente pro-
cesso nos termos do §5º, artigo 83 do Decreto nº 57.446/2017, 
que regulamenta a Lei nº 16.642/17. 

DESPACHO: A vista do proposto pela nossa Supervisão Téc-
nica de Fiscalização, qual acolhemos, DEFIRO o presente pro-
cesso nos termos do §5º, artigo 83 do Decreto nº 57.446/2017, 
que regulamenta a Lei nº 16.642/17. 

DESPACHO: A vista do proposto pela nossa Supervisão Téc-
nica de Fiscalização, qual acolhemos, DEFIRO o presente pro-
cesso nos termos do §5º, artigo 83 do Decreto nº 57.446/2017, 
que regulamenta a Lei nº 16.642/17. 

DESPACHO: A vista do proposto pela nossa Supervisão Téc-
nica de Fiscalização, qual acolhemos, DEFIRO o presente pro-
cesso nos termos do §5º, artigo 83 do Decreto nº 57.446/2017, 
que regulamenta a Lei nº 16.642/17. 

SEI Nº 6050.2022/0000838-0
Interessado: MAURICIO DOS SANTOS BARBOSA
TPU SP-PI 2003/203-A
DESPACHO:
Pela competência a mim conferida pela Lei nº 13.399/02, 

que, dentre outras providências, dispõe sobre a criação das 
Subprefeituras, bem como as disposições do Decreto 32.931/92 
o qual permite a concessão de desconto de 50% (cinquenta 
por cento) sobre o preço anual da permissão para os permis-
sionários que promoverem a prestação de serviço de interesse 
público, e, ainda, diante da INSTRUÇÃO NORMATIVA N° 01/
SMSUB/2021 - DEFIRO a concessão do desconto pleiteado.

SEI 6050.2021/0010050-1
Assunto: TPU - Transferência de Permissão de Uso
DESPACHO:
I-Pela competência a mim conferida pela Lei nº 13.399/02, 

que, dentre outras providências, dispõe sobre a criação das Sub-
prefeituras, e o art 5º da Lei municipal nº. 10.072/86, DEFIRO 
transferência da permissão de uso TBJ/PI - 7506/2019 - BANCA 
DE JORNAL E REVISTAS, Al Franca, 1154 - DIMENSÕES DA BAN-
CA:5,80 x 1,65 -ÁREA 9,57m2); permissionário JOVIANO JOSE 
DE SOUZA para THIAGO RODRIGUES ALVES.

II-Publique-se, após para áreas técnica para providências.
SEI Nº 6050.2022/0002991-4
Interessado: STAN PEDROSO EMPREENDIMENTO IMOBI-

LIARIO SPE LTDA
DESPACHO:
Pela competência a mim conferida pela Lei nº 13.399/02, 

que, dentre outras providências, dispõe sobre a criação das 
Subprefeituras, bem como as disposições do Decreto 32.931/92 
o qual permite a concessão de desconto de 50% (cinquenta 
por cento) sobre o preço anual da permissão para os permis-
sionários que promoverem a prestação de serviço de interesse 
público, e, ainda, diante da INSTRUÇÃO NORMATIVA N° 01/
SMSUB/2021 - DEFIRO a concessão do desconto pleiteado.

SEI 6050.2021/0014278-6
Interessados: CYRELA BRAZIL REALTY S.A. EMPREENDI-

MENTOS E PA
DESPACHO
I - No uso das atribuições que me foram conferidas pela Lei 

nº 13.399/02 tendo em vista a informação da Unidade de Autos 
de Infração, contidas no SEI 6050. 2021 / 0014278-6, para o 
imóvel na AV BRIGADEIRO FARIA LIMA, 3400 - SL 161, contri-
buinte nº 299.011.0214-4 que não constam Multa(s) até a 
esta data presente - DEFIRO a emissão da Certidão.

II - Publique-se, após, à Unidade Técnica para providencias.
SEI 6050.2021/0014279-4
Interessados: CCP COLORADO EMPREENDIMENTOS E 

PARTICIPACOES 
DESPACHO
I - No uso das atribuições que me foram conferidas pela Lei 

nº 13.399/02 tendo em vista a informação da Unidade de Autos 
de Infração, contidas no SEI 6050. 2021 / 0014279-4, para o 
imóvel na AV BRIGADEIRO FARIA LIMA, 3400 - SL 171, contri-
buinte nº 299.011.0215-2 que não constam Multa(s) até a esta 
data presente - DEFIRO a emissão da Certidão.

II - Publique-se, após, à Unidade Técnica para providencias.
SEI 6050.2021/0014280-8
Interessados: CCP COLORADO EMPREENDIMENTOS E 

PARTICIPACOES L
DESPACHO
I - No uso das atribuições que me foram conferidas pela Lei 

nº 13.399/02 tendo em vista a informação da Unidade de Autos 
de Infração, contidas no SEI 6050. 2021 / 0014280-8, para o 
imóvel na AV BRIGADEIRO FARIA LIMA, 3400 - SL 172, contri-
buinte nº 299.011.0216-0 que não constam Multa(s) até a esta 
data presente - DEFIRO a emissão da Certidão.

II - Publique-se, após, à Unidade Técnica para providencias.
SEI 6050.2021/0014273-5
Interessados: CYRELA BRAZIL REALTY S/A EMPREEND E 

PARTICIP / AQUARIUS EMPREENDIMENTOS E PARTICIPACOES 
LTDA

DESPACHO
I - No uso das atribuições que me foram conferidas pela Lei 

nº 13.399/02 tendo em vista a informação da Unidade de Autos 
de Infração, contidas no SEI 6050. 2021 / 0014273-5, para o 
imóvel na AV BRIGADEIRO FARIA LIMA, 3400 - SL 112, contri-
buinte nº 299.011.0207-1 que não constam Multa(s) até a 
esta data presente - DEFIRO a emissão da Certidão.

II - Publique-se, após, à Unidade Técnica para providencias.

 PENHA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC DESPACHOS: LISTA 2022-2-049

PREFEITURA REGIONAL PENHA
ENDERECO: RUA CANDAPUI,492
2020-0.008.617-5 THIAGO PAVAN BARBOZA
DEFERIDO
NOS TERMOS DA LEI 16.642/17 ,DECRETO 57.776/17 E LEI 

16.402/16
2020-0.014.336-5 ARI DE OLIVEIRA ACIOLI
DEFERIDO
NOS TERMOS DA LEI 16.642/17 ,DECRETO 57.776/17 E LEI 

16.402/16.

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI 
DESPACHOS: LISTA 1094

SUBPREFEITURA PENHA
ENDERECO: R. CANDAPUÍ, 492
6048.2020/0002399-7 - Solicitação de Certidão de De-

molição
Despacho indeferido
Interessado: Pascoal Cardenuto
DESPACHO: INDEFIRO, nos termos da Lei 14.141/06 e De-

cretos 51.714/10, 38.976/00 e 44.660/04. ( Motivo: Não atendeu 
comunique-se dentro do prazo legal).

6030.2022/0000687-7 - Solicitação de Certidão de De-
molição

Despacho deferido
Interessados: DANREFO PARTICIPAÇÕES E REFORMAS EIRELI
DESPACHO: Defiro, nos termos da Lei 14.141/06 e Decretos 

51.714/10, 38.976/00 e 44.660/04.
6043.2021/0001249-3 - Cadastro de Anúncios
Despacho deferido
Interessado: PREVENT SENIOR PRIVATE OPERADORA DE 

SAUDE LTDA 
DESPACHO: Defiro nos termos da Lei 14.141/06 e Decre-

tos 51.714/10, 38.976/00 e 44.660/04.
6048.2021/0004321-3 - Solicitação de Certidão de De-

molição
Despacho indeferido
Interessado: ROSANA GOMES DELLALIBERA DE BRITO
DESPACHO: INDEFERIDO, nos termos da Lei 14.141/06 e 

Decretos 51.714/10, 38.976/00 e 44.660/04. (Motivo: não atendi-
mento do comunique-se dentro do prazo legal).

 PERUS/ANHANGUERA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI 
DESPACHOS: LISTA 1094

SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
ENDERECO: R. YLÍDIO FIGUEIREDO, 349
Despacho deferido
A Subprefeitura torna público os locais onde serão executados 

os serviços de poda e remoção de árvores, conforme a Lei nº 
10.365/87. As pessoas ou entidades interessadas que discordarem 
da poda/remoção poderão apresentar recurso devidamente fun-
damentado nesta SUB/PR, no prazo de 06 (seis) dias contados da 
data da publicação.

Serviços Deferidos (autorizados)Serviços Indeferidos (não 
autorizados)

S I G R C  N º / 2 7 8 7 8 4 1 3  n o  P r o c e s s o  S E I  N º 
6049.2022/0000062-7 R. Carlos Santos Xavier de Moraes, 342 
(DEFERIDO) remoção por supressão e o plantio compensatório 
de uma muda padrão DEPAVE, conforme laudo (059789112) da 
engenheira agrônoma.

Despacho deferido
A Subprefeitura torna público os locais onde serão executados 

os serviços de poda e remoção de árvores, conforme a Lei nº 
10.365/87. As pessoas ou entidades interessadas que discordarem 
da poda/remoção poderão apresentar recurso devidamente fun-
damentado nesta SUB/PR, no prazo de 06 (seis) dias contados da 
data da publicação.

Serviços Deferidos (autorizados)Serviços Indeferidos (não 
autorizados)

Memorando nº 6/2022 SUB-PR/CPO/STLP no Processo SEI 
Nº 6049.2022/0000307-3 R. Ylídio Figueiredo, 349 (DEFERIDO) 
Remoção por supressão de dois exemplares árbores e o plantio 
compensatório de duas mudas padrão DEPAVE, conforme laudo ( 
059901468) da engenheira agrônoma .

Despacho deferido
A Subprefeitura torna público os locais onde serão executados 

os serviços de poda e remoção de árvores, conforme a Lei nº 
10.365/87. As pessoas ou entidades interessadas que discordarem 
da poda/remoção poderão apresentar recurso devidamente fun-
damentado nesta SUB/PR, no prazo de 06 (seis) dias contados da 
data da publicação.

Serviços Deferidos (autorizados)Serviços Indeferidos (não 
autorizados)

SIGRC Nº :27947172 no Processo SEI Nº6049.2022/0000306-
5 R. Dom Lino Deodato de Carvalho, 475 (DEFERIDO) remoção 
por supressão de uma árvore e o plantio compensatório de uma 
muda padrão DEPAVE, conforme laudo (059897749 ) da engenhei-
ra agrônoma .

A Subprefeitura torna público os locais onde serão executados 
os serviços de poda e remoção de árvores, conforme a Lei nº 
10.365/87. As pessoas ou entidades interessadas que discordarem 
da poda/remoção poderão apresentar recurso devidamente fun-
damentado nesta SUB/PR, no prazo de 06 (seis) dias contados da 
data da publicação.

Serviços Deferidos (autorizados)Serviços Indeferidos (não 
autorizados)

Ofício nº 027/ DDEC-PR/2021 no Processo SEI Nº 
6029.2021/0015032-6 R. Antonio Maia, 350 (DEFERIDO) Remoção 
por supressão e o plantio compensatório de uma muda padrão 
DEPAVE, conforme laudo ( 059953561) da engenheira agrônoma .

6049.2022/0000315-4 - Auto de Licença de Funciona-
mento Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO
A empresa ASTH ODONTOLOGIA LTDA CNPJ 31305286000147 

teve sua licença deferida.
6049.2022/0000316-2 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa ASTH ODONTOLOGIA LTDA CNPJ 31305286000147 

teve sua licença deferida.
6049.2022/0000034-1 - Multas: recurso
Despacho indeferido
Interessados: MANOEL MOREIRA JORDÃO
DESPACHO: Pela atribuição, mantenha-se o Auto de Multa nº 

20-018.558-6 que foi emitido de acordo com a Lei 15.442/11 e 
Decreto 52.93/12.

 PINHEIROS
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 PORTARIA Nº 03/SUB-PI/GAB/2022
RICHARD HADDAD JUNIOR, Subprefeito de Pinheiros usan-

do das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 5º, II, da lei 

junho de 2021. O Conselheiro Daniel Santiago – Vigia Mooca 
trouxe o tema da Feira Confinada e da Horta das Flores que 
estão com suas áreas destinadas a PPP da Habitação. O Co-
ordenador Do Governo Local Eduardo Febo informou ser esta 
questão do âmbito da Secretaria da Habitação. O Conselheiro 
Santiago enfatizou que não houve um debate sobre o uso dos 
espaços antes com os moradores e destacou o trabalho da 
Horta das Flores. O Conselheiro Everton efantizou ser impor-
tante o projeto e diz que o trabalho na Horta acaba tendo uma 
importância, porém sempre viu o espaço fechado para uso da 
população. O Conselheiro christian defendeu o uso do espaço 
da feira confinada para uso do PPP da Habitação. Juntamente a 
esta discussão o Conselheiro christian informou que em conver-
sa com o Subprefeito da Mooca Zé Rubens que existe uma ini-
ciativa municipal por parte da Subprefeitura na adoção de áreas 
e plantio de mudas e árvores onde a Subprefeitura entraria com 
as mudas e a sociedade civil com o plantio. Os conselheiros pe-
diram levantamento de recapeamento e iluminação com a troca 
pelas lâmpadas LED, tendo sido apresentado um cronograma de 
implantação na região conforme planejamento do ILUME Sem 
outros assuntos a presente ata foi redigida por mim, christian 
Silva Martins de Mello Sznick, Coordenador do Conselho Partici-
pativo Municipal Mooca Ata Reunião 04/08/21

Aos quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e 
vinte um, em formato virtual, foi realizada às dezenove horas 
a Reunião de agosto de 2021 do Conselho Participativo Mooca. 
Pauta: 1 - Operação Baixas Temperaturas, 2 - Fiscalização Corpo 
de Bombeiros e alvarás junto a Igrejas e afins, 3 - Hospital 
João XXIII, 4 – Recapeamento, 5 - Destinação mercadorias das 
ações de fiscalização. O Chefe de Gabinete Abner da Silva e o 
Coordenador de Governo Local Eduardo Febo abriram a reunião 
colocando a operação de atendimento as pessoas em situação 
de rua como uma atitude humanitária e sobretudo social da 
Prefeitura de São Paulo. Os conselheiros parabenizaram a 
atitude. Quanto ao tema fiscalização do Corpo de Bombeiros e 
alvarás de igrejas foi informado que a Subprefeitura tem efetu-
ado a verificação dos alvarás e que são orientadas as atividades 
conforme rotinas de fiscalização da Subprefeitura, sobretudo 
quanto a capacidade dos espaços e aglomeração. A pauta do 
Hospital João XXIII ficou sem continuidade por falta de infor-
mações e presença da proponente, sendo que o Coordenador 
Christian explanou ser este tema foco no Conselho Gestor do 
Hospital. Sobre recapeamento o Coordenador de Governo Local 
Eduadro Febo informou novamente o rito para tais obras que 
não são da competência da Subprefeitura Mooca. As merca-
dorias apreendidas pela fiscalização tem destinação social e 
conforme plano de fiscalização da Subprefeitura Mooca. Sem 
outros assuntos a presente ata foi redigida por mim, christian 
Silva Martins de Mello Sznick, Coordenador do Conselho Partici-
pativo Municipal Mooca

Ata Reunião 01/09/21
No primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e 

vinte um, em formato virtual, foi realizada às dezenove horas a 
Reunião de setembro de 2021 do Conselho Participativo Mooca. 
Pauta Limpeza boca de lobo. O Coordenador de Governo Local 
Eduardo Febo explicou o procedimento para os serviços de 
limpeza de boca de lobo. O Conselheiro Pedro ratificou a impor-
tância da educação da população em não jogarem lixo nas ruas 
que acabam por obstruir as bocas de lobo. Durante a reunião 
foi verificado que em breve terá a eleição para o CPM, porém 
ainda não se tem informações da Secretaria de Relações Sociais 
da Prefeitura de São Paulo Sem outros assuntos a presente ata 
foi redigida por mim, christian Silva Martins de Mello Sznick, 
Coordenador do Conselho Participativo Municipal Mooca Ata 
Reunião 06/10/21

Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e 
vinte um, em formato virtual, foi realizada às dezenove horas a 
Reunião de outubro de 2021 do Conselho Participativo Mooca. 
Pauta Demandas CET. Representando a Subprefeitura Mooca 
esteve presente a Servidora Célia. Os Conselheiros passaram 
demandas e questionamentos a Companhia de Engenharia de 
Tráfego quanto ao andamento de pedidos de sinalização de 
vias. A Representante da CET Samara Abbas explicou que os 
pedidos estão encaminhados e dentro das áreas de projetos e 
implementação da CET. Em seguida os Conselheiros debateram 
formas de atrair munícipes para a participação no CPM e nos 
debates da região, uma vez que o atual Conselho se encerra 
em dezembro e o mesmo terá grande renovação. Coordenador 
Christian apresentou a todos que ao final da Gestão estará de 
mudança para a Região da Cachoeirinha onde tem participado 
das reuniões do Conselho local como munícipe. Sem outros 
assuntos a presente ata foi redigida por mim, christian Silva 
Martins de Mello Sznick, Coordenador do Conselho Participa-
tivo Municipal Mooca Ata Reunião 03/11/21 Aos três dias do 
mês de novembro do ano de dois mil e vinte um, em formato 
virtual, foi realizada às dezenove horas a Reunião de novembro 
de 2021 do Conselho Participativo Mooca. Pauta Orçamento 
2022. Representando a Subprefeitura Mooca esteve presente o 
Coordenador do Governo Local Eduardo Febo. Os Conselheiros 
debateram a importância da organização e chamamento da 
população para a discussão do orçamento 2022. O mesmo 
está passando pela Câmara Municipal e tem mesas temáticas, 
com a condução da Secretaria Municipal da Fazenda. NO Plano 
Orçamentário Anual entraram diversas propostas feitas e vota-
das na discussão do Plano de Metas da Subprefeitura Mooca, 
entre elas uma do Renasce Brás, Coordenador por Everton 
Lopes, Conselheiro também do CPM Mooca. A meta aprovada 
consiste na adaptação das calçadas do Brás para a passagem 
de pessoas com mobilidade reduzida. Sem outros assuntos a 
presente ata foi redigida por mim, christian Silva Martins de 
Mello Sznick, Coordenador do Conselho Participativo Municipal 
Mooca Ata Reunião 01/12/21

No primeiro dia do mês de dezembro do ano de dois mil e 
vinte um, em formato virtual, foi realizada às dezenove horas a 
Reunião de dezembro de 2021 do Conselho Participativo Moo-
ca. Pauta Eleições CPM. Representando a Subprefeitura Mooca 
esteve presente o Coordenador do Governo Local Eduardo Febo. 
O Coordenador Christian explicou a todos que a Secretaria 
de Relações não conseguiu a organização das eleições para o 
presente ano para fins de renovação do Conselho Participativo 
Municipal. A questão envolve Câmara Municipal e Casa Civil. 
Diante disso um decreto regulará a continuidade das atuais 
gestões até final de março de 2022. Foi incentivado que os 
conselheiros permaneçam atentos para o andamento deste 
processo que envolve a criação do Conselho de Representantes 
que terá outra configuração. Ficou marcada a primeira reunião 
de 2022 para o mês de fevereiro.

Agradeceu-se ao Eduardo e ao Abner pela dedicação a 
nossa região e a atenção costumeira para com os membros 
do Conselho Participativo neste últimos dois anos. Sem outros 
assuntos a presente ata foi redigida por mim, christian Silva 
Martins de Mello Sznick, Coordenador do Conselho Participativo 
Municipal Mooca

 PARELHEIROS
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI 
DESPACHOS: LISTA 1094

SUBPREFEITURA DE PARELHEIROS
ENDERECO: AV. SADAMU INOUE, 5252
A vista do contido no 6047.2022/0000320-0 - YGOR NAS-

CIMENTO DA CONCEICAO 44687228860 - DEFIRO A PORTARIA 
DE AUTORIZAÇÃO para Comércio e Prestação de Serviços nos 
termos Decreto nº 58.831/2019..

Programa de Metas PRIORIZAÇÃO O Coordenador Christian 
abriu a reunião apresentou a importância da priorização do 
Plano de Metas. Foram lidas e apresentadas todas as metas 
votadas pelos munícipes para os distritos que compõe a Sub-
mooca. A análise teve a participação importante de munícipes 
e do Eduardo Febo como Coordenador de Governo Local que 
trouxe a realidade e se as propostas já tem implementação, o 
que possibilitou a escolha de propostas ainda não iniciadas de 
fato. Após debate foram escolhidas pelos conselheiros:

1174
Ampliar a oferta de cursos e aulas no Clube Escola da 

Mooca (onde fica a subprefeitura). O local possui ampla es-
trutura, com piscinas, quadras e salas multiatividades mas 
encontra-se sem programação adequada há anos, mesmo antes 
da pandemia.

2900
Adaptação de guias orientadoras para deficientes visuais 

nas calçadas das principais vias comerciais do Brás. A Rua 
Piratininga, Gasômetro e Rangel Pestana ainda são impróprias 
para circulação de deficientes visual e cadeirantes. Destaco q 
são vias de grande concentração comercial

3039
Ampliação do Plano Emergencial de Calçadas, que precisa 

atingir todas as vias arteriais e coletoras da subprefeitura. 
Todas as calçadas precisam ser refeitas seguindo as normas 
de acessibilidade, devem ter todas as esquinas com a guia 
rebaixada para a faixa de pedestres, ou com travessia em nível 
(a chamada lombofaixa), e deve ser instalado piso podotátil em 
toda a faixa de circulação. As obras do PEC devem promover 
acalmamento de trânsito, com estreitamento de cruzamentos, 
e onde houver sobreposição com o Plano Cicloviário, as obras 
podem ser utilizadas com ampliação para fazer calçadas parti-
lhadas (quando há espaço para pedestres e ciclistas segregado 
e em nível).

3135
Ampliação da UBS - Ama Água Rasa, já que há espaço para 

tanto, bem como demanda da população
1312
Criar Nova UBS unidade basica de Saude (BELENZINHO 2) 

a unidade belenzinho esta grande quantidade de atendimento 
uma Unidade Adm pela OSS SPDM Prefeitura de São Paulo.

1270
Instalação de bebedouros públicos (inclusive para cadei-

rantes e outros) de água potável na cidade, distribuídos nos 
distritos da subprefeituras. Priorização de locais com alto fluxo 
de pedestres, praças, espaços residuais, etc. A instalação deve 
ser feito em espaços de circulação e estar, não em parques 
públicos. A instalação deve seguir as definições do Manual de 
Desenho Urbano e Obras Viárias da cidade.O produto já tem 
depósito de registro de desenho industrial junto ao Instituto 
Nacional da Propriedade Intelectual (INPI)

490
Implantação de Infraestrutura Verde, do tipo jardins de 

chuva, biovaletas, canteiro pluvial, pavimentos permeáveis, 
caminhos verdes, entre outros. Fazendo uso do &quot;Guia 
Metodológico Para Implantação de Infraestrutura Verde&quot;, 
criado pelo Instituto de Pesquisas Tecnológicas (IPT) para au-
xiliar os gestores públicos. (O Guia não coube em anexo, mas 
é fácil encontrá-lo na internet.) Tendo isso implementado, 
prestará serviços ambientais do tipo Cultural ( Recreação, Saúde 
física e mental, Experiência natural, entre outros) e Regulador ( 
Aumento da drenagem natural, Diminuição da sobrecarga do 
sistema de drenagens convencionais, Redução do efeito das 
ilhas de calor, Melhoria da qualidade do ar, Redução de ruído, 
entre outros).

653
Implantação do CRM-Centro de Referencia da Mulher e 

Implantação de 1
Centro de Convivência e Cooperativa (Cecco).
2476
Ampliar a rede de sacolões municipais para, pelo menos, 

1 por subprefeitura, disponibilizando 30% de permissões para 
produtores ou comerciantes que comercializem alimentos da 
agricultura familiar e orgânica ou em transição.

Ampliar a rede de mercados municipais para, pelo menos 
1, por subprefeitura, disponibilizando 30% de permissões para 
produtores ou comerciantes que comercializem produtos da 
agricultura familiar e orgânica ou em transição.

755
Projeto Operação Trabalho para Limpeza Interna de Pra-

ças para Prevenção da Dengue ( 01 pessoa - 04 horas de seg 
a sexta -04 a 05 praças próximas em sistema de rodízio R$ 
500,00 ou 02 ou mais pessoas para limpeza de grandes praças 
e canteiros centrais de avenidas).

556 Implantação de banheiros e pias químicos aos fei-
rantes (e ambulantes) nas feiras livres (e na ausencia delas) 
existentes em todos os territórios das subprefeituras, com o 
objetivo dar mais conforto e estrutura aos mesmos que usam 
os comércios e residências no entorno das feiras para fazer 
suas necessidades fisiológicas e lavar as mãos. Em 2013, o trio 
elétrico do AfroReggae, no Rio de Janeiro, instalou mictórios 
adaptados, onde a urina dos foliões era usada para movimentar 
um dínamo e gerar energia. A tecnologia funciona a partir da 
utilização de micróbios vivos, que se alimentam da urina para 
o seu próprio crescimento e manutenção, transformando direta-
mente o xixi em energia.

2107
Considerando o grande número de catadores de recicláveis 

em circulação na cidade de São Paulo, propomos a criação de 
um programa de valorização, profissionalização e treinamento 
de segurança desses agentes recicladores de lixo, responsáveis 
por 90% do lixo reciclado no Brasil, segundo o IPEA. “É muita 
coisa que os catadores de lixo fazem pelo nosso meio ambiente, 
eles fazem mais do que muito governante.” Esta proposta é 
apresentada em parceria com a AMoAMooca - Associação dos 
Moradores e Amigos da Mooca, da qual sou parte integrante, 
com muita honra!

1173
Ampliar o apoio a cooperativas de reciclagem para me-

lhorar o serviço na região, aproveitando terrenos como baixos 
de viadutos e gerando oportunidades de trabalho e renda 
para grande contingente de população em situação de rua e 
desempregada.

1339
Ações de fiscalização e responsabilização para a retirada 

de cabeamentos deixados pendurados nos postes, por diver-
sas vias da MOOCA, por empresas de telecomunicações que 
põem em risco o trânsito de pedestres além de poluir o espaço 
público.

1912
Implantar pontos do Programa Wi-fi Livre SP em todas as 

escolas da rede municipal. Como as escolas são os equipamen-
tos mais capilares do município, o Programa já é consolidado 
e sua expansão está prevista na meta 57 da PMSP; a ação se 
mostra perene, de baixo custo, rápida implantação,

além de basilar para outras políticas.
Sem outros assuntos a presente ata foi redigida por mim, 

christian Silva Martins de Mello Sznick, Coordenador do Conse-
lho Participativo Municipal Mooca, com a reunião finalizando às 
22h19 - Professor Christian Silva Martins

Ata Reunião 07/07/21
Aos sete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte 

um, em formato virtual, foi realizada às dezenove horas a Reu-
nião de julho de 2021 do Conselho Participativo Mooca.

Pauta: Feira Confinada, Horta das Flores, plantio e podas, 
iluminação e recapeamento. O Coordenador Christian agrade-
ceu a presença na reunião sobre o Plano de Metas em junho 
e informou já ter sido enviado documento da escolha do CPM 
Mooca para a Secretaria Municipal da Fazenda no dia 10 de 
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